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Das USB-C Verlängerungskabel EX-1408 verlängert Ihre USB 3.2 Gen 2 Verbindung um bis zu 5 Meter. 

Bis zu drei EX-1408 können hintereinander installiert werden, um eine maximale Länge von 15 Metern zu 

erreichen. In diesem Fall muss ein zusätzliches Netzteil 5V/1.5A installiert werden. Hierfür steht ein 

Anschluss an der USB-C Buchse zur Verfügung. Da keine Treiber benötigt werden, ist die Installation 

sehr einfach. Das EX-1408 unterstützt eine Datenübertragungsrate von bis zu 10 Gbit/s und ist 

vollständig abwärtskompatibel zu USB 2.0/1.1. 

 

Installation: 
 

1. Schließen Sie den USB-C Stecker des Verlängerungskabels an einen freien USB-C Anschluss 

an Ihrem Computer. 

2. Verbinden Sie den USB-C Stecker Ihres USB-Gerätes mit der Buchse am Ende des 

Verlängerungskabels. 

3. Bis zu 2 weitere EX-1408 Kabel (bis zu 10m/15m) können miteinander verkettet werden (Daisy 

Chaining). Bei der Verkettung von Kabeln muss an der 2. und 3. Leitung eine zusätzliche 

Stromversorgung angeschlossen werden. 

Passendes Netzteil: EX-6910  

 

Hinweis: 

Das EX-1408 kann nur zur Datenübertragung verwendet werden. Es können keine Geräte damit 

geladen/betrieben werden. 
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Anleitung 
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Manual 

The EX-1408 USB-C extension cable extends your USB 3.2 Gen 2 connection by up to 5 metres. Up to 

three EX-1408 can be daisy-chained for a maximum length of 15 metres. In this case, an additional 

5V/1.5A power supply must be installed. A connector is provided on the USB-C socket. As no drivers are 

required, installation is very simple. The EX-1408 supports data transfer rates of up to 10 Gbps and is 

fully backward compatible with USB 2.0/1.1. 

 

Installation: 
 

1. Plug the USB-C end of the extension cable into an available USB-C port on your computer. 

2. Plug the USB-C connector of your USB device into the connector at the end of the extension 

cable. 

3. Up to 2 additional EX-1408 cables (up to 10m/15m) can be daisy-chained. When daisy-chaining 

cables, an additional power supply must be connected to the 2nd and 3rd cable. 

Suitable power supply: EX-6910  

 

Note: 

The EX-1408 can only be used for data transmission. No devices can be charged/operated with it. 


